

Der Tag in Linz

Wir fahren mit dem Bus nach Linz zum Hauptbahnhof. Wir stiegen aus und warteten eine Viertelstunde im Warteraum. Gleich darauf fahren wir mit dem Bus zum Schloss. Im Schlosshof lösten wir am Tablet ein Rätsel. Unsere Gruppe ging durch die Altstadt und an der kleinsten Gasse vorbei. Wir waren im Alten Rathaus und machten Jausenpause. Wir sahen die große Linzkarte an. Danach gingen wir zur Dreifaltigkeitssäule. Unsere Gruppe besuchte später den Sitzungssaal vom Landhaus. Nach dem Landhaus gingen wir zum Mariendom, er war sehr beeindruckend. Unsere Gruppe hat Spagetti gegessen. Am Nachmittag waren wir in der JKU. Danach sahen wir uns die Pöstlingbergkirche an.

Zum Schluss gingen wir über die Nibelungenbrücke.

Benedikt, Gregor, Daniel und Lukas